

# Nadie gana en medio de la pobreza: Rosario Robles

La secretaria de Desarrollo Social, Rosario Robles, advirtió que "limitar el alcance en los cambios que el país requiere sólo por consigna política o cálculo electoral, terminará por minar las bases de nuestro desarrollo".

Durante la presentación del número especial de la Revista Salud Pública en México sobre *La Seguridad Alimentaria*, indicó que "nadie gana en medio de la pobreza y la falta de oportunidades de los mexicanos".

Por ello, aseveró que "el gobierno de la República instrumentó una política social con visión de largo plazo, comprometida y valiente, más allá de los cálculos cortoplacistas, para enfrentar el desafío de hacer de los derechos sociales el disfrute cotidiano de todos los mexicanos".

Ante los académicos, investigadores y especialistas en temas sociales, de salud y alimentación reunidos en un lugar de la colonia Roma, en la Ciudad de México, comentó que esta tarea que

va más allá del corto plazo, donde los principios de progresividad, universalidad, interdependencia e indivisibilidad orientan las acciones de respeto, promoción, protección y garantía de los derechos sociales de los mexicanos por el Estado.

Durante el evento, Robles Berlanga reconoció al Instituto Nacional de Salud Pública, dirigido por Mauricio Hernández Avila, por el acompañamiento que hace en la Cruzada Nacional Contra el Hambre en el proceso de evaluación del impacto del consumo de alimentos y el estado nutricional de los niños menores de cinco años en 177 municipios; en el semáforo nutricional colocado en las tiendas Diconsa; en el plato del buen comer y en toda la estrategia educativa para prevenir la desnutrición y la obesidad.

Por otro lado, señaló que el número especial de la Revista Salud Pública en México, se convertirá en un referente para el diseño de políticas públicas.

